



Cofares contribuye a la formación práctica de los estudiantes de USAL

20 La cooperativa farmacéutica Cofares y la Universidad de Salamanca han inaugurado el Aula de Atención Farmacéutica —una instalación que simula una oficina de farmacia— ubicada en la Facultad de Farmacia de la ciudad charra. En este espacio se dará formación exhaustiva sobre el funcionamiento de la farmacia comunitaria y hará hincapié en el papel asistencial de los boticarios.





Grupo Cofares y la Universidad de Salamanca inauguran el Aula de Atención Farmacéutica

● El nuevo Aula de Farmacia busca dar formación práctica a los futuros profesionales de farmacia en un entorno real

EL GLOBAL

Madrid

El Grupo Cofares y la Universidad de Salamanca han inaugurado la farmacia del Aula de Atención Farmacéutica (AUSAF), una instalación adecuada a la formación práctica de los alumnos en un entorno semejante al de una farmacia real. Ubicada en la Facultad de Farmacia, este aula dará formación exhaustiva sobre el funcionamiento de la farmacia comunitaria y los medicamentos y hará hincapié en el papel asistencial del farmacéutico en primera línea en el trato con el paciente y la investigación.

Con este nuevo espacio, la Universidad de Salamanca y el Grupo Cofares muestran así los resultados de su convenio de colaboración, por el que la cooperativa ha dotado al Aula de todas las necesidades para que los alumnos desarrollen su actividad profesional: "Con este espacio queremos dar herramientas reales a los futuros compañeros, conectarlos con la realidad. Por ello, el espacio ha sido equipado con elementos reales como mobiliario, ofrecido por Cofares



El Aula de Atención Farmacéutica (AUSAF) ya ha comenzado a funcionar en Salamanca.

Servicios a la Farmacia, los sistemas de software y hardware de Farmanager y los productos de Farline", ha explicado Eduardo Pastor, presidente del Grupo Cofares.

Según Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca, los alumnos podrán conocer la labor de un farmacéutico comunitario. "Un experto se realiza con la práctica —ha comentado—. Los

estudiantes podrán practicar la atención profesional, aprender y descubrir la que en el futuro será su profesión".

Formación en una farmacia real

La Universidad salmantina es un referente a nivel internacional en la enseñanza superior y se enfrenta cada día al reto de proporcionar a los estudiantes la formación que la sociedad demanda. En este sentido, Antonio Muro, decano de la Facultad de Farmacia, ha afirmado: "La Universidad de Salamanca es una universidad con 800 años de historia, pero cada día buscamos la innovación para ofrecer a nuestros alumnos la mejor formación posible y no hay mejor formación para un farmacéutico que tener una farmacia real en la propia facultad. Es un sueño hecho realidad gracias al equipo de la Facultad de Farmacia que ha participado en este proyecto y al Grupo Cofares".

La inauguración ha contado con la intervención de Ricardo Rivero; Antonio Muro; Eduardo Pastor; la vicedecana de la Facultad de Farmacia, Ana Martín; y el coordinador del Aula de Atención Farmacéutica, Tomás Codesal.